

## Energetische Hilfe bei Erdungsproblemen



Es kommt nicht selten vor, dass Kinder – selbst im Volksschulalter – noch nicht richtig im Leben angekommen sind. Das zeigt sich darin, dass sie sehr verträumt, vergesslich oder unkonzentriert sind und unter Umständen sehr blass und zerbrechlich wirken. Man spricht davon, dass ihre Seele noch nicht zu 100 % im physischen Körper angekommen ist. Die Engel-Aura-Essenzen „Erzengel Uriel“ (für Erwachsene), „Engel Norael“ (für Babys und Kleinkinder) bzw. „Engel Hariel“ (für Kinder) können den Erdungsprozess sehr gut unterstützen.

### EIN BEISPIEL AUS DER PRAXIS

**Situation:** Lisa (6) sitzt in der Schule und träumt den ganzen Tag vor sich hin. Sie ist ein intelligentes Mädchen und hat eine rasche Auffassungsgabe, doch aufgrund ihrer Tagträumereien lassen ihre Schulleistungen sehr zu wünschen übrig. Eine Therapeutin, die auch feinstofflich arbeitet, stellt das mangelnde Erdungsvermögen von Lisa fest und empfiehlt der Mutter die Engel-Aura-Essenz Engel Hariel zum täglichen Einsprühen vor dem Schlafengehen. Nach wenigen Wochen verbessern sich Lisas Schulleistungen merklich.

**Erklärung:** Die oben genannten Engel-Aura-Essenzen können eine stärkere Verbindung zwischen Körper und Erdenergien herstellen bzw. helfen der Seele, die noch nicht zu 100 % im irdischen Körper angekommen ist, sich besser zu verankern und im irdischen Leben endgültig anzukommen.